
●国際部会より 
台北府門RCより38名、ご滞在は11月10日(土)～13日(火) 
10日(土) 関空お出迎え 
      ウェルカムパーティー：近江スエヒロ本店(草津) 
11日(日) 共同事業（十二坊） 
      共同事業に参加されない方のみ善水寺見学 
12日(月) 観光：比叡山・ミシガンランチクルーズ 
      フェアウェルパーティー：やまりゅう 
13日(火) 観光：ミホミュージアム  

       昼食：メイプルヒルズCC（現地にてお見送り） 

※割り当てを25日位までにご案内予定です。 
●野球同好会より 

ガバナー杯野球大会：10月20日(日)ロータリー事務所7時出発 

終了後に徳志満さんにて慰労会を予定しております。 
 

●30周年実行委員会より 
・トイレ改修工事は台北府門RCとの共同事業です。トレイル
ラン&ウォークを開催し、市内外から沢山の方が訪れられます
のでクラブテーマの「地域愛を育もう！」のもと改修いたしま
す。 
・11月4日(日)13時よりゆららに集合し、トイレ回りの草刈
りを行います。ぜひ、皆様のご参加をお願いします。 

●式典部会より 

10月30日(火)14時～16時ホテルボストンプラザ草津にて、

リハーサルを行います。皆様ご参加をお願いします。 

        田中憲司会員 
    卓話ありがとうございました 
●十二坊トレイルラン&ウォーク～修験道 
を駈ける～について 
HPを作りました。4月21日(日)に開催です。 
ランネットを通じてエントリー出来るように 
なっています。これからは広報関係も充実させ、地元メ
ディアを通じて、またfacebookやInstagramを通じて
宣伝が出来ればと考えています。また、ポスターやチラ
シも作成しており、行政機関への配布やスポーツ店やス
ポーツ施設に置いて頂けるようにも考えています。 
●記念誌について 
今回は湖南市の隠れた名所や魅力をお伝えする「湖南市
あるある(仮称)」を入れていく予定です。 
●式典・祝賀会について 
出席される方を確定し席次や配置など、10月25日(木)
の実行委員会までに詰めていき、30日のリハーサルへ
繋げていけるように準備をしています。当日のオープニ
ングは30年のあゆみを動画にする準備を進めています。 
●記念品について 
高畑会員に湖南市のお米(みずかがみ・キヌヒカリ)各
2kgを桐箱にRCマークを入れて、ご準備頂いておりま
す。 
●十二坊のトイレ改修について 
11日の除幕式は花芳さんにお願いをしております。 
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例会名
例会日
会員数 43 名 45 名

当日出席 23 名 26 名
事前 7 名 7 名
事後 3 名 名

出席免除 9 名 9 名
出席率 97.06% 91.67%
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9月27日 10月11日
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それでこそロータリー
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新会員入会式

食事歓談

12:55 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

クラブフォーラム

　３０周年記念事業について

13:25 ニコニコ報告

出席報告
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例会プログラム

次回例会　クラブフォーラム

10月18日 第30期第15回 通算第1378回

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付
10/22(月) 五個荘能登川 平常通り 11/01(木) 草津 なし
10/23(火) 彦根南 平常通り 11/02(金) 守山 平常通り
10/25(木) 栗東 なし 11/05(月) 長浜 なし
10/26(金) 長浜東 平常通り 11/06(火) 彦根南 平常通り
10/30(火) 長浜北 なし 11/13(火) 長浜北 なし
10/31(水) 大津東 なし 11/19(月) 長浜 なし
10/31(水) 高島 平常通り 11/20(火) 長浜北 なし
10/31(水) 八日市南 なし 11/21(水) 大津東 平常通り
11/01(木) びわ湖八幡 なし 11/21(水) 近江八幡 なし

1・ 本日例会は、クラブフォーラムを３０周年記念事
業について行います。田中良博会員の入会式を行
います。

2・ 次回例会は、米山奨学生 徐旻(ジョピン）さん＜中
国＞の卓話です。

3・ 10月20(土)・21(日)・27(土)・28(日)の4日間
ロータリー事務所のブロック塀を工事されます。
ガバナー杯野球大会にご参加の皆様は、滋賀銀行
側から入った林事務所様前コンクリート敷部分の
駐車スペースに駐車して下さい。

4・ 先日お配りしましたガバナー月信総集編の米山表
彰P21.22に不備がありましたので、追加分を本
日お配りしております。

幹事からのお知らせ

幹事　平松隆一　

会長の時間 
宮代会員、三年間本当にありがとうございました。あまり銀行から会員に

なって頂く機会がなかったのですが、石田PPより関西アーバン銀行様にお

願いをして頂き、宮代さんも快くご入会を頂きました。あっという間の三

年でした、本当に三年もたったのか疑う様な思いです。先日、後任の田中

さんにご挨拶頂きました。もともと高島RCに入会されていらっしゃいま

したので、次週に簡単なインフォメーションをしご入会予定です。同じ

RCの仲間が来て頂けるということもあり、その面でも安心しております。

先程の宮代会員のご挨拶にありましたが、去られてもRCの友情は変わり

ませんので、どうぞこれからもよろしくお願いします。 

 先日のガバナーに公式訪問して頂いた際に申しておりました通り、地区

との距離が近づいたと感じています。これを１１月１１日の周年に結び付

けられればと願っております。そして、中川ガバナーには私どもの思いを

しっかりとお伝えいただけるのではと思っております。 

 私事ですが、一昨日北海道へ行って参りました。９月７日にOPEN予定

でしたイオン北見店が前日の地震でOPEN出来なくなり、私もその影響で

飛行機が飛ばずに行けなかったのですが、ようやく訪れることが出来まし

た。北見市は千歳空港からは約350㎞、先日訪れました比布町よりも倍程

の距離があります。それくらい遠い所でしたので、知っている方もいない

と思っておりました。少し時間が出来たので一足早く紅葉でも楽しもうと

店舗近くを散策しておりますと、ピアソン記念館がありました。「青い目

の近江商人」と呼ばれるメレル・ヴォーリズ氏の建築でした。この地に建

築されたのが大正終わりから昭和の始めです。現在でも350㎞もの距離を

車で移動するのは大変ですが、当時はおそらく車ではなく汽車やバスを乗

り継いで来られたのでしょう。ましてやその当時、北海道まで行くだけで

も3～4日間はかかったと言われています。その距離をヴォーリズ氏が出

掛けて行き、友人であるピアソン氏のためにこれを建築されたのです。記

念館の中にはこの本もありますが、ヴォーリズ氏のご紹介もあり近江八幡

の地からここまで来て頂いたことが、懇切丁寧に説明されています。私は

その友情に、またその時代に来られたことに感動しました。ここの館長さ

んもヴォーリズ氏に興味があり、先日近江八幡を訪ねたところですとおっ

しゃいました。私も近江商人の研究をしていることをお伝えすると、北見

の駅前でモスバーガーをしている方は近江商人の方で、ずいぶん前からこ

ちらで商売をされていることを伺いました。こん 

なに離れた地なのに滋賀とのご縁があったことに 

安心しましたし、次に訪れた時には、是非ともそ 

の方にお会いしたいと思っております。 

国際ロータリー 

会長 
バリー・ラシン 

【創立】1989年6月8日認証】1989年6月26日 【例会】毎週木曜日12:30～13:30【会場】やまりゅう Tel(0748)72-0137Fax(0748)72-2870 
【事務所】滋賀県湖南市中央5丁目62番地 Tel(0748)72-5577 Fax(0748)72-5588 mail:konan-rc@mx.bw.dream.jp 

【姉妹クラブ】台北府門扶輪社 

2018年10月11日　第30期　第14回　通算第1377回　　
中 澤 実 仟 盛 田中会員、新入会員なのに重荷を背負って頂きありがとうございま

す。これからのご活躍をお祈り致します。宮代会員、３年間御苦労様
でした。

南 啓 次 郎 奥村先生、展征君の公式戦初ホームランおめでとうございます。
平 松 隆 一 田中会員、卓話ありがとうございます。式典、祝賀会、トレラン、記

念誌いろいろお世話になります。宮代さん、３年間ありがとうござい
ました。

宮 代 篤 ３年間お世話になり、本当にありがとうございました。皆様のご健康
とご多幸をお祈り申し上げます。

梅 中 幸 治 宮代会員、お世話になりました。
上 西 保 うれしいことがありました。長男に男の子赤ちゃんを授かりました。

石田新会員様、どうぞよろしく。宮代会員、色々ありがとうございま
した。これからもよろしく。田中憲司会員、卓話ご苦労様でした。１
０月誕生日の方、おめでとうございます。

上 西 宗 市 宮代会員、３年間ありがとうございました。又、山上長浜店おかげ様
で出店することが出来る様になりました、感謝です。今後益々の御活
躍をお祈り申し上げております。

長 谷 平 官 田中さん、卓話有難うございました。ロータリー活動、十分楽しんで
下さい。

小 森 茂 樹 宮代様、色々とお世話になりありがとうございました。
塚 本 茂 樹 宮代会員、今までありがとうございました。新天地でのご活躍を期待

しております。今後ともよろしくお願いします。
川 合 均 田中会員、卓話ありがとうございます。
近 藤 和 彦 田中会員、卓話ありがとう。皆さん、株が急落しています。ご注意下

さい。
星 清 美 宮代会員、お世話になりありがとうございました。田中憲司会員、卓

話ありがとうございました。
林 善 彦 田中会員、卓話ありがとうございました。宮代会員、短い期間でした

がありがとうございました、お元気で。
田 中 憲 司 本日は、妻具子のお誕生日をお祝い頂きありがとうございました。

又、卓話の時間をお借りし周年に関する報告をさせて頂きありがとう
ございました。

荒 川 太 郎 １０月誕生日の会員夫人様、おめでとうございます。田中会員、卓話
ありがとうございました。宮代会員、お世話になりました。

富 田 喜 義 田中さん、卓話ありがとうございました。
石 田 幸 靖 貴重なお話をありがとうごさいます。

本日合計４９，０００円　　　累計９９２，０００円


